

40 Jahre Alters-Stubete

Jubilarinnen und Jubilaren welche einen 80., 85. oder höheren Geburtstag feiern, werden zur Alters-Stubete der Verena Musik Stäfa eingeladen.

Früher war es Brauch, dass der Musikverein Verena Stäfa bei den Jubilaren klingelte und draussen vor dem Haus ein Ständchen zum Geburtstag gab.

Edith Triet, der ehemaligen Präsidentin des MV Verena, kam dann vor 40 Jahren die Idee, die Alters-Stubete ins Leben zu rufen. Ein Konzert mit Nachtessen, offeriert von der Gemeinde Stäfa, an welches alle Jubilar:innen die 80. oder 85. Lebensjahr darf man sogar jedes Jahr an diesem schönen Anlass teilnehmen.

Was 1984 mit vierzehn Gästen im Singsaal des Schulhauses Moritzberg begann, erfreute sich jährlich immer grösserer Beliebtheit, sodass 2005 zum ersten Mal die 100er-Marke geknackt wurde. So musste die Alters-Stubete in grössere Räumlichkeiten wechseln.



Auch der katholische Pfarreisaal wurde bald zu eng und seit einigen Jahren findet das Geburtstagsfest nun in der Aula Obstgarten statt. 2022 nahmen 170 Jubilar*innen am geselligen Abend mit schöner Musik, gutem Essen und gemütlichem Austausch teil.

Der Anlass wird seit 40 Jahren ehrenamtlich von Edith Triet organisiert und mit Hilfe des MV Verena, der durch die Fusion mit dem Musikverein Harmonie Hombrechtikon zur Spielgemeinschaft Stäfa-Hombrechtikon wurde, durchgeführt. Die Frauen des Frauenturnvereins Ürikon servieren fast seit Beginn jedes Jahr ehrenamtlich die leckeren Gänge an die schön dekorierten Tische. Mit den zunehmenden Teilnehmerzahlen wurden sie dann durch Männer des Männerturnvereins Ürikon unterstützt.

Auch ein Abhol- und Heimfahrservice wurde all die Jahre von Mitgliedern des MV Verena angeboten. Leztes Jahr übernahm die Organisation zum ersten Mal der Verein KISS. Als sie Fahrer*innen für die Jubilar*innen suchten, meldete ich mich. Es war eine sehr schöne Erfahrung. Herzlichen Dank allen, die sich für diesen Anlass engagieren.

Text & Fotos Lea Moser

